



carteras.

Los elementos secuestrados quedaron a disposición de la Justicia para luego ser restituidos a sus propietarios. Del resto del botín y de los delincuentes nada se supo.

“Destaco el accionar de la policía”

La propietaria de uno de los complejos de cabañas “visitado” por los delincuentes, Rosi Díaz, habló con FM Vos (94.5) sobre lo ocurrido y, ante todo, destacó el accionar policial.

“Quiero resaltar el trabajo de la Policía Rural. Trabajaron hasta las 4 y media de la mañana y hasta se llevaron el aplauso de las víctimas por el compromiso que exhibieron para esclarecer el hecho”, señaló Díaz.

La prestadora detalló que el robo, en su complejo, ocurrió mientras todos estaban allí. Los delincuentes aprovecharon que los huéspedes de la cabaña donde robaron, habían ido hasta otro de los inmuebles a cenar. “Es lamentable que suceda esto. He sabido de otros hechos delictivos ocurridos en complejos aledaños”, agregó.

“Los turistas que sufrieron el robo en mi cabaña son de Buenos Aires y aseguran que nunca se sintieron tan apoyados como con la Policía de acá”, destacó.

Por último, dijo que “como sanrafaelina le sigo poniendo el hombre a esto, apoyando la belleza natural que tenemos, para que la gente se sienta bien, a gusto”.